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 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Die Stadtverwaltung argumentierte, dass der in den vergangenen Jahren immer wieder aufgetretene 
Bearbeitungsrückstau aufgrund eingeleiteter Maßnahmen abgearbeitet sei. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 

 
Wie stellt sich die Situation der mit Stichtag 31.12.2003 nicht mehr abschließend bearbeiteten 
Bauanträge derzeit für die Stadtverwaltung dar ? 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


